



Lefima – Wo Bayern Spitze ist!

MdL und CSU-Kreisvorsitzender Markus Sackmann informiert sich über LEFIMA Percussion – einem Chamer Unternehmen, bei dem Innovation Tradition hat.

Das musikalische Interesse von MdL und CSU-Kreisvorsitzender Markus Sackmann sowie Mitgliedern von CSU und JU wurde durch die Firma Lefima Percussion in Cham geweckt, die dieses Jahr mit dem Bayerischen Innovationspreis ausgezeichnet wurde und somit zu den 11 innovativsten Unternehmen in Bayern zählt.

Bei einer Besichtigung vor Ort machte man sich ein Bild über die Fertigung der großen Palette von Schlaginstrumenten.

Lefima hat bereits im Jahr 2000 den Bayerischen Staatspreis in Gold für besondere Leistungen im Paukenbau und 2001 eine Urkunde des Guinnessbuch der Rekorde für die leichtesten Marching Drums der Welt erhalten.

Lefima besitzt zahlreiche Patente wie z.B. den „Fußfeinstimmer für Konzertpauken“, welcher dem Musiker erstmalig erlaubt während des Spiels auf die Intonation des Instruments Einfluß zu nehmen. Zu den Kunden von Lefima zählen beispielsweise die Münchner Philharmoniker, die Musikhochschule München, das Philharmonische Orchester Regensburg sowie weltweit namhafte Orchester und Solisten.

Die große Stärke der Firma liegt bei individuellen Sonderanfertigungen. Jedes dieser Instrumente ist ein Unikat und den Wünschen des Musikers angepasst.

Der Exportanteil liegt 45 Prozent und in einigen Bereichen ist Lefima sogar Marktführer. Mit neuen Ideen und qualitativ hochwertigen Produkten versucht man auch in Zukunft die Position weiter auszubauen.

LEFIMA / AEHNELT
PERCUSSION
Barbaraweg 3
93413 Cham
Deutschland

Fon
+49 (0) 9971 7604-04

Fax
+49 (0) 9971 31122
presse@lefima.net
www.lefima.net